
Observation n°27     :  

Bonjour,

Ci-dessous, mon avis concernant le prolongement de la piste cyclable de Châtellerault vers Antran :

Le prolongement de la piste cyclable est une très bonne idée, et je suis favorable à ce que ce soit mis
en place.
Cela permettra de faciliter les déplacements à vélo dans Grand Châtellerault.

Bien à vous,
Corentin SOLEILHAC 


